



## Pension alimentaire

-----  
Par clarck30

bonjour

Je suis divorcé depuis une dizaine d'année ,J'ai eu deux fils pendant cette union qui vivent avec leur mère ,l'ainé a 22 ans et le cadet 13 ans, depuis toute ces années je paye tout les mois la pension alimentaire qui est déduite directement de mon salaire .Maintenant cela fait cinq ans que j'ai n'est plus aucune nouvelles de mes fils ,leur mère à tout fait pour que les ponts soient rompus .Ma question est la suivante comment faire pour savoir si je dois toujours payé pour les deux enfants ,car à ce jour je ne sais pas si mon fils ainé travail ou vie encore avec chez sa mère. Elle ne répond à aucun de mes appels ni aucun de mes courriers .Que mais t il possible de faire maintenant. Je ne refuse pas de payer pour mes fils mais aujourd' hui je me pose la question est ce que l argent de la pension sert vraiment aux 2 enfants